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«Parcheggi sulla strada parco indispensabili per l’estate»Roberto Re. nzetti (Fi) replica ai 5 stelle

 «Non comprendo le critiche mosse da Erika Alessandrini nei confronti della decisione del sindaco di
utilizzare la strada parco come parcheggio durante il periodo clou dell’estate. Mi sembra una decisione
corretta che non aveva alternative in un periodo temporale così limitato per far fronte ad un’esigenza
immediata ». Il neo capogruppo di Forza Italia Roberto Renzetti replica così alla polemica sollevata dalla
consigliera M5S sulla scelta di riaprire i parcheggi sulla strada parco. «È stata data la possibilità di
parcheggiare a centinaia di utenti, non solo di Pescara, ma anche a coloro che provengono da fuori », dice
Renzetti, «mi sorprende che il Movimento 5 Stelle sia critico sul costo basso del parcheggio. Noi riteniamo
che il non utilizzo della macchina non debba derivare da un aumento del costo del biglietto, ma dal fornire
alternative ai cittadini».
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